

现代快报

公信铸就品质 贴近赢得信赖

现代快报
www.xdkb.net

2014年9月08日
星期一

农历甲午年八月十五
今日共28版

官方微博
@现代快报

官方微信
现代快报

96060
24小时读者热线

6 938816 500015 >

今晚，走月去

南京人的老传统你还记得吗？中秋团圆饭吃完后，一家人要出门走过三座桥，据说可以祛除百病哦

A2



漫画 雷小露

盐城一“土豪”老板坐直升机回家过中秋

私人飞机价值7000万元，主人在外地做生意，拥有合法手续

A6



直升机引发市民围观 通讯员 杨兵 摄

你的汽车生活从此与众不同

玩车 淘车 卖车 养车

第一波 9月3日-9月10日 重磅来袭 周周有好礼 炫车市

现代快报出品 每周四炫彩出刊 咨询电话：025-58598177

扫描并关注“炫车市”微信 每天抽取15名粉丝 送高档丝绒汽车头枕一套 每天抽取10名粉丝 送4S店2014年7折工时优惠券 获奖信息将在9月11日《炫车市》版面以及“炫车市”微信公众平台同时公布

活动解释权最终归现代快报·炫车市所有

This is a full-page advertisement for "Xianche City" (炫车市). It features a red car driving on a road with a red ribbon banner above it. The banner has text in Chinese: "你的汽车生活从此与众不同" (Your car life is no longer ordinary), "玩车 淘车 卖车 养车" (Play car, buy car, sell car, maintain car), "第一波 9月3日-9月10日 重磅来袭 周周有好礼 炫车市" (First wave, September 3rd-10th, major arrival, weekly good gifts, Xianche City), and "现代快报出品 每周四炫彩出刊 咨询电话：025-58598177" (Produced by Modern Express, published every Thursday, consultation phone: 025-58598177). To the right, there is a QR code and more promotional text: "扫描并关注‘炫车市’微信 每天抽取15名粉丝 送高档丝绒汽车头枕一套 每天抽取10名粉丝 送4S店2014年7折工时优惠券 获奖信息将在9月11日《炫车市》版面以及‘炫车市’微信公众平台同时公布" (Scan and follow 'Xianche City' WeChat, draw 15 fans daily, send a high-end velvet car headrest; draw 10 fans daily, send a 4S store 70% off labor cost coupon. Prize information will be announced on the September 11th 'Xianche City' edition and the official WeChat platform simultaneously). The bottom of the ad states "活动解释权最终归现代快报·炫车市所有" (The final interpretation rights belong to Modern Express · Xianche City).